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MANTOVA Ieri mattina presso il 
Politecnico di Mamova siè tenuto 
I' incomro inaugurale del nuovo 
progranuna della Canedra Une
sco in Arclùtectural Preservation 
and Planning in Htritage Cities. 
L'evento ha segnato l'iniz.io del 
programma 2025-2027. dedicato 
a rafforzare la rete ùuemazionale 
di collaborazioni, sonolineata dai 
96 iscrirù provenienti da 26 paesi. 
Ad aprire i lavori è stato 0a,ide 
Del Curto, prorenore del Polo 
territoriale di Mantova. che ha 
spiegato: ili Canedra Unesco. 
insediata nel nosll'O Polo dal 2012. 
promuove la discussione e la ri
cerca sui tenù del!' agenda glo
bale. Oggi riprendiamo con rin
no1>ato slancio e una struttura pi� 
chiara, plllltando a una collabo
razione sempre più stretta tra il 
Politec1ùco e la Ca11edra,,. Il sin
daco di Mantova, Mattia Palazzi. 
ha ribadito il sostegno della cinà: 
«Ringraziamo il Polo per questa 
iniziativa. fondamentale per raf
forzare i leganli tra ricerca e pro
mozione del patrimonio culturale. 
Stiamo lavorando con la Sovrin
tendenza e altre istituzioni locali 
per valorizzare Mantova e Sab
bioneta a livello intemazionale». 
A nome della Pro,focia, è imer
venuta la consigliera Maria Pao
la Salnrant che ha sonolineatio 
r importanza del mantenere viva 
l'identità del territorio». Gabriele 
Barucca, soprintendente per 
Manto1>a, Cremona e Lodi, ha ag
giunto: «U ruolo dell'università è 
cruciale per guidare i giovani nel 
riC011oscere il 1'lllore del patrimo
nio•. Alessandro Campe.ra, re
sponsabile ufficio tecnico della 
Diocesi di Mamova, ha fano un 
appello alla collaborazione per la 
gestione del patrimonio ecclesia
stico. Successivan1ente, Stefano 
Della Torre, nuovo chairholder 
della Ca11edra Unesco di Man-
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tova. ha deli11Cato gli obienivi del 
nuovo programma: «Vogliamo 
rafforzare il contributo della Cat
tedr-a alla ricerca e alla didarùca, 
favorendo la collaborazione in
temazionale sui temi di maggiore 
atrualità». Ana Pereira Rodets, 
chairholder della Canedra Ure
sco dell'Università di Delft, ha 
illustrato i progetti fururi: «Stiamo 
sviluppando un frameworlt me
todologico per confrontare città 
diverse e favorire una gestione so
stenibile del patrimonio». La

giomata si è conclusa con una 
tavola rotonda dal titolo "lforitage 
and Sustainabiliry: O1allenges 
and Opporrunities'', che ha ,•iS10 
la panecipazione di espel'ti inter
nazionali. 

Antonia Bersellini Baro,ti 
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L:arte del profumiere e l'essenza Nuvolari 
Ieri sera il Museo Tazio Nuvolari di 
Mantova ha ospitato l'evemo "L'ru1e 
del profumiere", organizzato dal 
Lions Club Mamova Host. Prota
gonista della serata è stato Andrea 
Bissoli Rubini, terza generazione 
della slOrica profumeria Mirem e 
fondatore del marchio Rubini. Du
rante l'incontro. Rubirù ha svelato i 
segreti detr alta profumeria. guidan-

do i presenti attr:werso un viaggio 
olfattivo tra fragranze raffinate e tec-
1tiche di compositione. Panicolare 
anenzione è stata data al profumo 
Nuvolari, omaggio alla celebre figura 
del pilota mruuovano. «La profu
meria è una continua ricerca di equi
librio e annooia. Ogni fragranza na
sce da un'idea precisa: UJI uomo 
elegante. con conoscenze sofisticate. 

o un'essenza che parla di dolcezza e
florealità», ha spiegato Rubini. «Vo
gliamo creare profumi che suscitino
emozioni profonde, ponru1do chi li
indossa in un viaggio sensoriale».
L'evento ha riscontrato w1 onimo
successo di pubblico, confeonando
l'ime,·esse per il mondo delle essenze
e il fascino di un' ane che coniuga
creatività e precisione. (Al,b)
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''Il cambio di passo con l'arrivo 
del Commissario alla PSA (Pe
ste Suina Africana, ndr) lo ab
biamo 1isto, con un controllo 
della malattia pragmatico e 
obiettivi chiari a rui tendere. Dì 
certo preoccupano i ••entuno 
fO<'Olai ptes(>nli in Lombardia 
(nessuno nel Mantovano, ,u/r), 

sui quali si è arrivati lunghi in 
tennini di inlerwnto". Cosl 
Antonella Forallini, deputata 
PD e membro della Commis• 
sione Agricoltura alla Camera, 
al terJlline dell'audizione del 
Commls<ario Straordlwuio 
alla peste suina africana, Gio
,,anni F"tlippini, che si è tenuta 
ieri. "O primo obielti,'o, il più 
urgente, è contenere i cingbiali 
rafl'onando le barriere strada
li e autostradali, a cui dew se
guire il depopolamento degli 
esemplari con la collaborazio
ne delle squadre dì cacciatori o 
delle dittespecialiuate'' ha poi 
affermato Forattini, "si de-·e 
Inoltre accelerare sui ristori e 
sugli indennizzi in favore delle 
aziende colpite dal virus". 


